

## BASKET

# 178 licenciés au Cory



Le président du Cory Basket Bruno Blondel (au centre) a dressé un bilan satisfaisant de la saison

Vendredi dernier, le Cory Basket de Yerville tenait son assemblée générale, à la salle de la mairie. L'association sportive se porte bien. Elle compte 178 licenciés. Un chiffre en légère baisse par rapport à la saison dernière qui affichait un effectif record de 194 basketteurs. Sur 178 licenciés, le Cory comptait 115 jeunes, 24 seniors, 25 loisirs et 14 dirigeants non joueurs. Six mutations entrantes ont été enregistrées (un senior et cinq jeunes) et quatre mutations sortantes (un sénior et trois jeunes). L'effectif féminin est en baisse avec 41 licenciées contre 48 l'an passé (arrêt de l'équipe cadettes et de certaines loisirs).

Sur le plan compétition, dix équipes étaient engagées en championnat, huit équipes masculines et deux équipes féminines. Quatre équipes ont évolué sur le district dieppois, trois équipes sur le district rouennais et trois équipes en championnat. « Une nouvelle fois, nous pouvons nous réjouir des résultats sportifs du club avec la participation de trois

de nos équipes jeunes aux championnats départementaux, le titre de champion départemental de l'équipe U15F invaincue sur les 18 matchs de la saison, ainsi que la première place de l'équipe U15M sur le district dieppois. Après leurs montées successives, les équipes seniors ont moins brillé cette saison, preuve qu'il reste du travail à accomplir et peut-être un manque d'assiduité aux entraînements » note le président, Bruno Blondel.

Le Cory compte deux équipes loisirs, masculine et féminine, regroupant 25 licenciés. L'école de basket comptait 17 licenciés cette année. Ces derniers ont participé à quelques plateaux et tournois (tournoi de Noël, fête nationale MBA et tournoi cauchois à Veauville).

Le Cory a renouvelé un contrat de service civique durant 8 mois avec un nouveau volontaire, Arthur Maury, qui encadrera une équipe. Renan Carpentier, jeune U17, a suivi une formation animateur et initiateur dispensée par le CD 76.

Côté finances, le Cory gère un budget de 22.000 euros. Le club

sportif perçoit des subventions des communes de Yerville (1.810 euros) et des communes alentour pour 630 euros. Le Département octroie la somme de 1.924 euros, l'aide Pass'Jeunes 76 est de 607 euros et le partenariat avec les sponsors rapporte 800 euros. Il a été acheté du matériel et des équipements sportifs pour 1.329 euros. Les frais d'arbitrage s'élèvent à 2.359 euros. Le loto a dégagé un bénéfice de 1.122 euros.

Le bureau a décidé la reconduction des tarifs avec les mêmes réductions : une réduction de 5 euros pour tout renouvellement de licence, une réduction famille de 10 euros à partir du 2<sup>e</sup> licencié.

Bruno Blondel a réitéré son choix de quitter son poste à la fin de la saison prochaine « Cela fera un peu plus de neuf saisons à œuvrer pour le Cory, il est temps je crois, de passer le relais. Cette fonction est pour moi captivante mais aussi prenante et difficilement conciliable avec une profession qui l'est également ».